
   

 

 

 

 

 

Sehr geehrte/r Bürgermeisterkandidat/in, 
 
Sie sind am 8. März 2020 Kandidatin für die Wahl zur Bürgermeisterin unserer Stadt 
Schwentinental. Der TSV Klausdorf ist mit seinen etwa 2.500 Mitgliedern nicht nur der 
größte Verein in unserer Stadt, er präsentiert mit seinen 16 Sparten zusätzlich ein breites 
Sportangebot für ganz Schwentinental. Da sich die Stadt seit Jahren schon für den Sport 
besonders einsetzt, ist es für uns und unsere Mitglieder im Hinblick auf die zukünftige 
Stellung des Sports von Bedeutung, welche sportpolitischen Vorstellungen die 
Bürgermeisterkandidaten haben. 
Hierzu stellen wir Ihnen die folgenden Fragen und bitten jeweils um eine Antwort. Die 
Antworten möchten wir gerne unseren Mitgliedern zugänglich machen indem wir sie auf 
unserer Homepage veröffentlichen: 
 

1. Treiben Sie selbst Sport und wenn ja, welchen? 
2. Wie stehen Sie sich ganz grundsätzlich zur Entwicklung des Sports in unserer 

Gesellschaft, insbesondere welche sozialpolitische Stellung im Gefüge einer 
Kleinstadt wie Schwentinental messen Sie ihm zu? 

3. Wie sehen Sie den Vereinssport im Geflecht der verschiedenen Interessen (auch der 
anderen Vereine) in unserer Stadt? 

4. Sofern Sie sich hierzu schon Gedanken gemacht haben, wo sehen Sie Schwerpunkte 
der Sportförderung in Schwentinental? 

5. Ein Problem stellt immer wieder die Hallennutzung dar. Die Sportanlagen sind 
durchweg städtisch und ihre Nutzung muss zwischen Stadt und Vereinen 
abgesprochen werden. Wo sehen Sie sich in diesem Prozess und wie könnte ein 
solcher Prozess durch Sie befördert/moderiert werden? 

6. Wie könnte aus Ihrer Sicht eine gute und vertrauensvolle Kommunikation zwischen 
Bürgermeister/Stadtverwaltung und Verein aussehen? 

 
Da die Wahl am 8. März stattfindet, würden wir uns über eine baldige Antwort freuen. Alle 
Antworten können Sie dann auf unserer Homepage www.TSV-Klausdorf.de nachlesen. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dietmar Luckau 
(1. Vorsitzender) 
 

 

http://www.tsv-klausdorf.de/

